



# Enfermería y Magisterio acaparan el aumento en el número de universitarios

Los 500 alumnos de nuevo ingreso y los cursos de adaptación engrosan el campus



FÉLIX OLIVA  
ZAMORA

El campus universitario de Zamora se ha sumado a la tendencia alcista de toda la Universidad de Salamanca y este curso 2011-2012 romperá con la reducción del número de alumnos gracias a la pujanza de las titulaciones que se imparten en las Escuelas de Magisterio y Enfermería, su efecto en el número de alumnos de nuevo ingreso y los cursos de adaptación a los nuevos grados que logran emparejar los datos de la Escuela Politécnica Superior, que ha perdido cerca de un centenar de matrículas pero las compensa con los inscritos en los cursos para titulados bajo las antiguas carreras. En total, el campus zamorano tendrá este año cerca de 2.700 alumnos.

El número de estudiantes matriculados en alguna de las titulaciones que se imparten en las escuelas zamoranas adscritas a la Universidad de Salamanca sube este curso rompiendo con el descenso registrado el curso pasado. Los centros universitarios de la capital acompañan de este modo la tendencia del resto de la universidad salmantina, que ha logrado ganar en número de alumnos con respecto al curso 2010-2011. Así, la Usal ha recuperado fuerza y alcanza los 25.918 matriculados en sus titulaciones, más de 5.200 de nuevo ingreso; esto son casi 900 más que el curso pasado y logra mejorar la cifra de hace dos ejercicios, los 25.441 estudiantes.

## Un 10% más alumnos

Buena parte de esta mejoría de casi un millar de matriculados se la debe a los centros de Zamora. Las escuelas de Magisterio y Enfermería, que ya estuvieron entre las más demandadas en el período de matrícula, están en el grupo de las carreras que han logrado aumentar su número de alumnos. De este modo, rompen con la pérdida de alumnos registrada el curso pasado, cuando solo Relaciones

El campus universitario zamorano ha remontado este curso el número de alumnos tras el bajón del ejercicio pasado, gracias en parte a la buena aceptación de titulaciones como Enfermería y Magisterio, que están entre las más demandadas de toda la

Universidad de Salamanca, y a los cursos de adaptación en la Politécnica. El número de estudiantes universitarios en Zamora superará este curso los 2.600 por el impulso de los cerca de 500 que han llegado este año por primera vez a las escuelas.



Estudiantes en el salón de actos del Campus Viriato en el día de acogida a los nuevos alumnos.

ARCHIVO

## Más de 2.600 estudiantes entre las cuatro escuelas de la capital zamorana

- Las cuatro escuelas universitarias de Zamora suman 2.659 alumnos este curso: se los reparten entre Politécnica (1.412), Magisterio (916), Enfermería (216) y Relaciones Laborales (115). El récord reciente se alcanzó hace dos cursos con 2.743 alumnos matriculados.
- En total, son 19 más que el curso pasado ya que la Politécnica ha perdido 103, pero Magisterio (83), Enfermería (15) y Relaciones Laborales (18) ganan enteros, con aumentos de entre el 7 y el 20% de la última, que acoge muchos nuevos estudiantes para su reducido tamaño actual.
- El número de alumnos de nuevo ingreso suma 494, cerca de un 10% de los 5.205 que ha sumado toda la Universidad de Salamanca. Destaca la Politécnica, con 229 nuevos estudiantes

Laborales logró sumar más estudiantes que en el curso 2009-2010. De hecho, este curso Magisterio gana un 10% de alumnos y Enfermería, un 7%. Y eso en el total de estudiantes, porque han registrado un importante incremento de los de nuevo acceso, que son 160 para Magisterio (de un total de 916) y 62 en Enfermería (216 en total). También sorprenden

las cifras de Relaciones Laborales, un centro de 115 alumnos en el que 43 ingresan este curso.

La mejoría de Magisterio y Enfermería se debe, en parte, a la matrícula en cursos de adaptación, una circunstancia que también ha ayudado a la Escuela Politécnica Superior a mantener sus cifras. La escuela tiene para este curso 1.412 alumnos matriculados, un centenar

menos que los registrados el curso pasado, y es la única de las cuatro escuelas de Zamora que pierde alumnos. Sin embargo, según el centro, en esta cifra no están incluidos los titulados en las antiguas licenciaturas y diplomaturas que se matriculan para obtener el nuevo título de grado; la dirección del centro los cifra en 50 en Ingeniería Técnica de Edificación

y otros 20 en Ingeniería Informática, con lo que el centro prácticamente igualaría su número de alumnos del curso pasado. El centro ha logrado aumentar el interés en los grados de Mecánica, Edificación (la más nutrida con 90 alumnos) y Agroalimentaria, y casos como este último, con poca aceptación hasta ahora, han logrado mantener su cifra. ■

## UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

# Más de 6.000 matrículas en títulos propios, doctorados y máster

La Universidad de Salamanca ha incrementado el número de matriculados en el curso 2011-2012 y supera ya los 32.406 estudiantes inscritos, lo que supone un aumento de 480 alumnos respecto al año académico anterior. Buena parte de este efecto se debe a los estudiantes de títulos propios, grados, máster y programas de intercambio, que suman 6.488 estudiantes en total.

En cuanto a los grados, son 25.918 alumnos y alumnas, 862 más que el año pasado, en los campus de Ávila, Béjar, Sala-



El campus zamorano.

ARCHIVO

manca y Zamora. La implantación de nuevas titulaciones adaptadas al Espacio Europeo de Educación Superior ha incrementado el número de jóvenes en facultades y escuelas universitarias, caso de las facultades de Filología, Ciencias, Filosofía, Medicina, Educación, Geografía e Historia, entre otras. La puesta en marcha de itinerarios de adaptación a los nuevos Grados ha permitido incrementar el número de matriculados. El resto de centros mantiene registros muy similares a cursos anteriores, con pérdidas poco significativas, pe-

que hay más titulaciones con números clausus y a que algunos segundos ciclos llegan a su fin, caso del de Materiales en Zamora.

A estos estudiantes hay que añadir los 1.697 matriculados en los programas de doctorado, los 2.493 en los títulos propios y los 1.368 que seguirán estudios de máster. En este nuevo año académico, la Universidad de Salamanca sigue manteniendo un alto nivel de atracción para los estudiantes extranjeros con casi mil inscritos (930) a través de los Programas Sócrates e Intercambio.